



学校だより

平成 21 年 4 月 10 日
京都市立桃陽総合支援学校

挨拶

校長

北村 光代

4 月 1 日に、京都市立北総合支援学校から着任いたしました。

本校の門をくぐり坂道を下っていくと優しく寄り添う『願いの像』のモニュメントと満開のこぶしの花が目飛び込んできました。鶯の鳴き声が聞こえ、自然豊かな環境に心躍る思いでした。



京都市立桃陽総合支援学校は、病気により入院や療養が必要な子どもたちに教育を行っている病弱の総合支援学校です。昭和 54 年から今年で開校 30 周年を迎えます。社会の状況の変化や生活様式の変容に伴い、これまでの病弱虚弱の子どもたちに加え、神経症や心身症を併せ持つ子どもたちが増えています。また分教室や訪問教育の子どもたちは厳しい治療に対峙する場合があります。だからこそ、一人ひとりが「学ぶ楽しみ」を「生きる力」を身につけて地域社会に帰っていく教育実践を行う必要があります。

私たち教職員は、疾患や障がいのみにとらわれず、目の前にいる子どもに向かい合い、子どもを中心に捉え、病院・家族・前籍校、関係諸機関の方々と一層の連携を図りつつ、子どもの「願い」の実現に向けて一日一日真剣に取り組んでいきます。また、地域に開かれた総合支援学校として「育（はぐくみ）支援センター」が地域支援を推進していきます。

今年度も、京都市立桃陽総合支援学校の教育についてご理解ご支援をいただきますようお願いいたします。

学校教育目標

「からだ」「こころ」「いのち」を大切にし、規則正しい生活習慣を身につけ、将来の自分の姿を見すえながら今を楽しみ、頑張れる子どもの育成を目指す。

めざす子ども像

- 「願い」が持てる子
- 「からだ」を大切にできる子
- すすんで学べる子
- 「思いやり」が感じられる子



4月行事予定表

| 日 | 曜日 | 本校 (含む訪問教育・支援部) | 桃陽病院 | 分教室 (国立・京大・医大・二赤) |
|----|----|-----------------------------|--------|-------------------|
| 1 | 水 | | 外泊日 | |
| 2 | 木 | | ↓ | |
| 3 | 金 | | ↓ | |
| 4 | 土 | | 外泊日 | |
| 5 | 日 | | ↓ | |
| 6 | 月 | 始業式 着任式 大掃除 午前中授業 (12時下校) | | 始業式・着任式 午前中授業 |
| 7 | 火 | 午前中授業 訪問入学セレモニー | | |
| 8 | 水 | 訪問入学セレモニー | | 課外 |
| 9 | 木 | | | 入学セレモニー |
| 10 | 金 | | | |
| 11 | 土 | | 外泊日 | |
| 12 | 日 | | ↓ | |
| 13 | 月 | 健康相談日 | 生指医教 | |
| 14 | 火 | | 保護者面談日 | |
| 15 | 水 | 児童生徒運営委員会 身体計測 (小) | | 課外 |
| 16 | 木 | 身体計測 (中) | 誕生会 | |
| 17 | 金 | 授業参観5限 PTA総会6限 学級懇談会 3:10下校 | | |
| 18 | 土 | みどりの会活動日 | 外泊日 | |
| 19 | 日 | | ↓ | |
| 20 | 月 | 保健週間 健康相談日 | | |
| 21 | 火 | 全国学力調査 (小・中) | 療育連絡会 | |
| 22 | 水 | 児童生徒運営委員会 | | 課外 |
| 23 | 木 |) | | |
| 24 | 金 | たけのこほり (予定) | | |
| 25 | 土 | | 外泊日 | |
| 26 | 日 | | ↓ | |
| 27 | 月 | 健康相談日 | 生指医教 | |
| 28 | 火 | たけのこほり (予備) | | |
| 29 | 水 | 昭和の日 | | |
| 30 | 木 | | | 課外 |

